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A n fra g e 

der Abgeordneten Regina Heiß, FischI, Dr. KeimeI, Keller, Lackner, 

Dr.Ermacora, Dr.Steiner, Dr.Khol, DiplVw.Horn 

Dr.Lanner 

und Kollegen 

an den Bundesminister für wirtschaftliche Angelegenheiten 

betreffend Umfahrung Landeck in Tirol 

Die schwierige Verkehrssituation in Landeck ist bekannt. 

Die Bezirksraumordnungskommission hat am 1.4.1987 den 

einstimmigen Beschluß für die "kleine Thial-Variante (Variante 6)" 

zur Umfahrung Landeck gefaßt. Diese ist auch eine der 

wirtschaftlichsten Varianten. 

Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an den Bundes

minister für wirtschaftliche Angelegenheiten nachfolgende 

A n fra g e 

1) Schließt sich das Bundesministerium dem oben angeführten 

Projekt an? 

2) Ist die Finanzierung der Umfahrung Landeck sichergestellt? 

3) Wann ist mit einer Realisierung der Umfahrung Landeck zu rechnen? 
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